



Sternsinger besuchen den Lauterbacher Anzeiger

Sie sind wieder unterwegs: die Sternsinger. Bis zum 8. Januar bringen sie den Segen „Christus segne dieses Haus“ „20*C+M+B+17“ zu den Häusern der Pfarrgemeinde Sankt Peter und Paul Lauterbach Schlitz. Malte Schimanski, Oliver Mitze und Paul Schimanski (von

rechts) brachten in den Gewändern der Heiligen Drei Könige den Segen auch in die Räume des Lauterbacher Anzeigers. Sie sangen „Es ist für uns eine Zeit angekommen“. Unterwegs waren sie mit den Gemeinderatsmitgliedern Bernd Staubach (hinten) und Philipp Stehling.

Das Motto der 59. Sammelaktion ist „Segen bringen, Segen sein. Gemeinsam für Gottes Schöpfung – in Kenia und weltweit“. Es soll auch auf die Folgen des Klimawandels aufmerksam gemacht werden.

(ti)/Foto: Vonderheid

Lauterbacher Anzeiger vom 06.01.2017